

Los dones

1 Corinthians 12:1 En cuanto a los dones espirituales, hermanos, quiero que entiendan bien este asunto.

² Ustedes saben que cuando eran paganos se dejaban arrastrar hacia los ídolos mudos.

³ Por eso les advierto que nadie que esté hablando por el Espíritu de Dios puede maldecir a Jesús; ni nadie puede decir: «Jesús es el Señor» sino por el Espíritu Santo.

(1Co 12:1-3 NVI)

⁴ Ahora bien, hay diversos dones, pero un mismo Espíritu.

Dones del Espíritu. Capacidades espirituales especiales y diferentes pero todas iguales de valiosas espiritualmente.

⁵ Hay diversas maneras de servir, pero un mismo Señor.

Diferentes servicios o ministerios que se pueden hacer o tener pero uno solo es el que Domina a todos, Jesucristo.

⁶ Hay diversas funciones, pero es un mismo Dios el que hace todas las cosas en todos.

Cada creyente tiene distintas capacidades pero Dios nuestro Señor es el que hace todas las cosas a través de todos.

⁷ A cada uno se le da una manifestación especial del Espíritu para el bien de los demás.

(1Co 12:4-7 NVI)

El o los dones que El Señor te da por medio de su Espíritu Santo no es para el provecho propio o para vanagloriarse o enorgullecerse. Debe ser ofrecido para el bien comun. No se usan individualmente o en forma egoista. Muchos dones vienen para utilizarse en “paquetes”.

Para trabajar como equipo

1. Paquete.

*A uno
es dada por el Espíritu palabra de sabiduría;*

Capacidad recibida del Espíritu Santo para dar una palabra sabia. Sabiduría es aquella que ayuda a vivir mejor en el sentido práctico de la vida. Destraza y libera a las personas y a las comunidades de fe.

*a otro, (del mismo tipo y equilibrado por el anterior)
palabra de conocimiento*

A través de la palabra que viene del Espíritu la persona accede a conocimiento que no se pueden obtener por otros medios.

según el mismo Espíritu; (cierra el paquete)

2. Paquete.

⁹ a otro, fe por el mismo Espíritu;

3. Paquete

y a otro, dones de sanidades por el mismo Espíritu.

4. Paquete

¹⁰ A otro, energizar poderes (traducido: hacer milagros)

a otro, profecía;

a otro, discernimiento de espíritus;

5. Paquete

a otro, diversos géneros de lenguas,

y a otro, interpretación de lenguas.

Capacidad dada por el Espíritu para inspirar fe, fidelidad y confianza en Jesucristo a otra persona, personas, o a toda la Iglesia.

Capacidad para sanar distintas enfermedades, puede ser un don especial para una enfermedad en particular. Físicas, psicológicas, espirituales.

Capacidad de canalizar el poder de Jesucristo para realizar proezas. Generalmente tienen que ver con la naturaleza o las cosas, por ejemplo: hacer llover, flotar hacha.

Pronunciar mensajes, especialmente denunciando el pecado. (No confundir con palabra de conocimiento o adivinación)

Capacidad dada por el Espíritu Santo para distinguir y discernir si la sanidad, los milagros o el mensaje profético es del Señor Jesucristo o de “otro espíritu”.

Capacidad de dar un mensaje en un idioma que los receptores pueden conocer pero el que lo da no.

Capacidad de dar un mensaje en una forma “codificada” que nadie conoce excepto el que tiene el don de interpretar esa “lengua”.

Por eso es necesaria siempre la traducción, ver 1 Corintios 14.

¹¹ Pero todas estas cosas las hace uno y el mismo Espíritu, repartiendo a cada uno en particular como él quiere.
(1Co 12:9-11 R95)

Nadie puede pretender ser algo o alguien diferente a lo que el Señor planifico desde antes de nacer. Nuestra vida, nuestro diseño, nuestras capacidades y nuestros dones espirituales estan en función del propósito de Dios para cada una de nuestras vidas, tanto personal como grupal.